

Stadtwerke Neumünster

Neues Duo an der Spitze

[16.11.2016] Thomas Junker und Tino Schmelzle werden die neuen Geschäftsführer der Stadtwerke Neumünster. Beide treten ihre Ämter am 1. Januar 2017 an.

Der Aufsichtsrat der Stadtwerke Neumünster (SWN) hat Thomas Junker und Tino Schmelzle zu neuen Geschäftsführern bestellt. Wie der kommunale Versorger mitteilt, übernehmen beide ihre Ämter zum 1. Januar 2017, Schmelzle wird kaufmännischer Geschäftsführer, Junker übernimmt das technische Ressort. Tino Schmelzle ist derzeit kaufmännischer Geschäftsführer der Netze Duisburg mit über 450 Mitarbeitern. Thomas Junker wechselt von Nürnberg, wo er als Manager der VAG Verkehrs-Aktiengesellschaft den Infrastrukturbereich des Unternehmens mit über 250 Mitarbeitern geleitet hat, nach Neumünster. Aufsichtsratsvorsitzender Wolf Rüdiger Fehrs erklärt: „Wir haben mit der neuen Führung zwei versierte und erfahrene Manager gewinnen können, die die SWN gemeinsam weiter als innovatives und erfolgreiches Unternehmen positionieren werden.“

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Neumünster